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LIVORNO 

Oggetto: Richiesta di riassegnazione dell’unità di Polizia Penitenziaria al Reparto Operativo 

Egregio Direttore,  
                                                  Alla risposta fornita con nota n. 18186 del 24/10/2024 alla richiesta di 
reintegro dell’unità di pol pen assegnata temporaneamente con Ordine di Servizio n° 84 del 
06.09.2024 presso l’ufficio conti correnti questa sigla non può esimersi dal constatare che le 
motivazioni esplicitate non possono in alcun modo trovare giustificazione alcuna. 
In primis detta assegnazione è stata motivata appunto per ragioni inerenti la tipologia ridotta di 
servizio causa allattamento prole che di fatto risulta essere superata per il limite di età e che la sua 
prosecuzione, oltre ai motivi che di seguito verranno esposti, costituirebbe una grave mancanza di 
coerenza e rispetto nei confronti del personale pol pen e soprattutto nei riguardi dell’unità 
femminile rimossa dall’ area contabile di recente. 
Oltre ciò si rappresenta che l’impiego ai conti correnti con lo specifico incarico di raccordo tra il 
servizio sopravvitto e contabilità, non appare sia di un’importanza talmente nevralgica da 
richiamare l’attenzione dei coordinatori decantandone un beneficio in termini di sicurezza ed 
ordine dell’istituto. Se fosse necessario, si ricorda che all’ufficio sopravvitto sono assegnate già tre 
unità  di pol pen e che i generi acquistabili sono esplicitamente riportati tra quelli autorizzati dalla 
SV rendendo così alquanto dubbioso l’importante apporto decantato da parte della su richiamata 
unità. Inoltre si ricorda sempre alla SV che l’area contabile risulta essere già di un numero 
sufficiente al disbrigo dei compiti assegnategli e che, per quanto riguarda l’organizzazione del 
lavoro il cui tema si spera sia affrontato quanto prima, non riguarda assolutamente gli aspetti 
pocanzi trattati bensì altro che non prevede assolutamente la presenza di unità pol pen in 
contabilità. 
Si chiede pertanto l’immediato reintegro dell’unità pol pen in questione a fronte anche della grave 
carenza di organico attualmente in essere e del beneficio che l’organizzazione dei servizi ne 
riceverebbe. 
 In attesa di un riscontro si porgono distinti saluti                                                                       

Il Segretario Nazionale Al.Si.P.Pe. 
                                                                                          Luigi PORCU 


